
ＰＴＡ・部活動後援会合同役員会（２月２５日（金）） 校長挨拶 

 

日々の勉強はもちろん、部・同好会活動、委員会活動、学校行事等、さまざま

な取り組みを通して、まぶしいばかりに成長した生徒の姿を見ると、胸が熱くな

ります。 

これもＰＴＡ・部活動後援会の皆様のご理解・ご協力のおかげでございます。

本当にありがとうございます。 

いわき湯本高校遠野校舎においても、遠野ならではの教育活動が継続するよ

う、県教育委員会や湯本高校と検討・調整しております。 

統合後のＰＴＡ・部活動後援会についても、遠野ならではの学びを支援するた

めの組織体制や活動内容などについて、関係団体や湯本高校と検討・調整してお

ります。 

 本日は、これまでの検討・調整を踏まえながら、遠野校舎にふさわしいＰＴＡ・

部活動後援会の在り方についてご検討をお願いいたします。 

感染症対策を講じながらの合同役員会となりますが、どうぞよろしくお願い

します 

 


